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中超賽季結束後，國
安一直與禾夫斯堡就張

稀哲轉會談判，目前雙方敲定了轉
會的所有細節，轉會費約150萬歐元，國
安擁有回購權利，目前國安已經上報中信集團
等待批准。如果一切順利，張稀哲將在13日啟
程前往德國，進行體檢和簽約。據了解，張稀
哲最終完成簽約之後，將回到國內與22日集中
的國安隊一起訓練保持狀態，等到明年1月禾
夫斯堡全隊赴瑞士集訓時，張稀哲會正式與球
隊會合。
對於張稀哲來說，出戰歐洲一直是他的夢
想，「什麼時候想留洋？對於我們這些踢球的
人來說，應該是從小就有這個夢想的吧，至少
我自己是這樣。」儘管已經接近加盟禾夫斯
堡，但是張稀哲面臨的位置競爭可以用殘酷來
形容，對此張稀哲也有心理準備，「只要是中
前場的位置，我想我都會去爭取機會，只要不

讓我踢後衛就行。不過到了
那邊先好好訓練，其他的
就由教練來做決定

吧。」

有些東西比錢重要
在過去幾年，中超球員的待遇不斷攀升，這也

導致很多原本有能力和機會前往海外踢球的中國
球員選擇在國內安穩地賺鈔票，但是張稀哲卻堅
定地走了，「每個人的價值觀不一樣
吧，我也不好說誰對誰不對，只是
每個人看重的東西不一樣，我還是
覺得，有些東西比錢重要，因為
踢球的時間就那麼幾年，錢以
後可以賺，錯過了時間和機
會，就無法彌補了。」
德語是公認難學的

語言，張稀哲現在也
僅限於「Guten Tag
（你好）」的水平，
「到了那邊有了語言環
境，應該會學得快一點
吧。」而禾夫斯堡目前排在德甲
第二位，如果能保持好表現直至
季終，明年很有可能進軍歐
聯；對於有機會出戰歐聯，哪
支球隊是張稀哲最希望碰上？
他想了半天回答說：「巴塞
羅那吧！」如果張稀哲真
的在那裡站穩陣腳，希望
他的願望至少有實現的
可能。 ■香港文匯報

記者梁啟剛

據內地媒體報道，中國國家乒乓
球女隊主力12日將在北京牛欄山一
中進行「直通蘇州世乒賽」選拔
賽，除了「一姐」李曉霞因身體原
因不參加本次爭奪外，丁寧等5名女
隊主力將爭奪一個參加明年蘇州世
乒賽的單打名額。
國乒冬訓期，女隊的「直通蘇州

世乒賽」第一階段比賽率先開打，

這也拉開了國乒各隊員競爭2015蘇
州世乒賽的大幕。據女乒主教練孔
令輝介紹，本次第一階段直通賽
中，丁寧、劉詩雯、朱雨玲、陳
夢、武楊5名主力通過單循環的方式
進行角逐，勝一場積3分，輸一場積
1分，最終積分最高的選手將直接獲
得參加蘇州世乒賽的單打資格。
在直通賽參賽名單中，並沒有出

現大滿貫
李曉霞的
名字。原
來，今年
冬訓剛開
始時，李曉霞因為患上肺炎後輸液
過敏，醫生建議需要靜養兩周，這
樣她也錯過了這次直通賽。

■香港文匯報記者梁啟剛

新華社西安10日電 2014
三星車險盃世界圍棋大師賽
決賽三番棋次局比賽10日上
午在西安曲江進行，有韓國
圍棋「王太子」之稱的金志
錫九段執黑197手中盤擊敗
衛冕冠軍、中國棋手唐韋星
九段，以2：0的總比分拿下
個人首個世界大賽冠軍。
賽後，一貫沉穩儒雅的金

志錫在復盤時仍神態嚴峻，
直到捧起獎盃時才露出開朗
的笑容，還應現場觀眾要求
親吻了他個人職業生涯的首
個世界冠軍獎盃。「我期待
這樣一個冠軍已經很久了，
今天終於如願以償。不過對
我來說最大的目標，是將來
在棋迷心中能有屬於我的位
置。」這位25歲的韓國棋手
說。
落敗的唐韋星則坦言，連

續兩場失利對他來說都有值得探討和研究的內
容。「感覺我發揮出了正常水平，失利是由於
對手下得更好，我以後要繼續努力。」本場失
利，也讓唐韋星對金志錫的交鋒戰績變為1勝5
負，單在本年度三星盃系列賽上就已經三負對
手。

魏秋月為里約奧運赴美療傷

女乒直通世乒賽
李曉霞肺炎過敏休戰
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張稀哲歐洲踢球張稀哲歐洲踢球

新華社長沙10日電 距離1月澳洲亞洲盃僅
有一個月時間，中國男足(國足)的備戰從本周
開始「升級」。13日，他們將在湖南郴州對陣
吉爾吉斯，21日還將在那裡迎戰巴勒斯坦。
據湖南郴州市相關部門介紹，目前吉爾吉斯

已經抵達郴州備戰；按照計劃，國足將於12
日乘高鐵來郴州，當天下午在郴州體育場進行
適應訓練，13日晚與吉爾吉斯進行在郴州的第
一場比賽。國足17日將飛赴廣東清遠與吉爾
吉斯再進行一場封閉熱身賽，20日則再次前往
郴州，準備21日與巴勒斯坦的比賽。

最後打磨機會
記者了解到，此次國足在郴州的集訓人數在

30人左右，這次集訓是國足征戰亞洲盃前對陣
容、打法以及技術細節進行最後打磨的機會。
國足主帥佩蘭近期曾透露，在這兩場比賽之
後，他將確定國足參加亞洲盃的23人名單。

2015亞冠分組賽抽籤儀式今午4時展開，中超「BIG4」廣
州恒大、山東魯能、北京國安和廣州富力的籤位將影響各隊的
命運。
在亞冠賽制中，東亞區四大聯賽裡，中超名額為「2+2」；

中超冠軍恒大和足協盃冠軍魯能，將直接獲得進軍正賽的資
格，中超亞軍國安和中超季軍富力，則將從資格賽踢起。
富力直接進入第二輪資格賽，2月10日將在主場迎戰馬來西
亞柔佛和印度班加羅爾之間的勝者；若富力順利勝出，則將在
2月17日的第三輪資格賽，客場面對澳超球隊中岸水手，晉級
正賽的前景頗為嚴峻。國安的前景則頗為樂觀，他們將從第三
輪資格賽踢起，2月17日將在主場作戰，對手可能會是泰國曼
谷玻璃、緬甸雅丹納博或新加坡勇士。
假如富力及國安順利殺入小組賽階段，中超「BIG4」將有

機會與日本、韓國和澳洲等聯賽的豪強全面碰撞；究竟
「BIG4」命運如何，就取決於是次抽籤結果。

■香港文匯報記者梁啟剛

國足戰吉爾吉斯熱身亞洲盃國足戰吉爾吉斯熱身亞洲盃

亞冠抽籤定中超亞冠抽籤定中超「「BIGBIG44」」命運命運

據內地媒體
報道，中國女
排名將魏秋月
近日已赴美國
療傷，治理雙
膝的傷勢；儘
管已是滿身的
傷病，但魏秋
月 的 「 奧 運
夢」卻從未泯
滅，這也是促
使她下決心接

受手術治療的重要原因之一。
其實雙膝的傷勢已經困擾魏秋月多年，但
她始終沒有下定決心去做手術，而是一直採
取保守治療。回顧這次做決定的過程，魏秋
月坦言：「世錦賽結束後的第二天，郎導

(中國女排主帥郎平)在飛機上和我說起，希
望我可以做一個簡單的手術，把膝關節內部
清理一下，以便後面更好地進行備戰。後來
郎導親自去美國為我聯繫手術的相關事宜，
而且把手術後整個康復過程也都安排好了，
會有專門的康復師指導我。」
魏秋月續說，「到了美國之後會馬上入院

進行檢查，當地時間本周四手術，周六就可
以出院，然後在美國進行兩個月的康復訓
練。這次手術是微創的，至於治療雙膝還是
單膝，要到美國檢查後才能確定。」

哪怕過程艱苦仍會堅持
儘管已是滿身的傷病，但魏秋月的「奧運

夢」卻從未泯滅，這也是促使她下決心接受
手術治療的重要原因之一。魏秋月表示，
「打世錦賽的過程還是讓我很感動、很珍惜

的。我覺得自己現在需要很大勇氣和毅力堅
持下去，我非常珍惜每一場比賽的機會。自
從郎導組隊以後，我對未來的打算做了很
大的改變，我也希望可以在奧運會
再拚一下。世錦賽銀牌是我
做手術的一方面原
因，但這不是
決定性的，我
最終的目標是
可以堅持到奧
運會。為了這
個目標，哪怕是
更艱苦的過程，
我都是可以堅持
的。」

■香港文匯報
記者梁啟剛

真真

據內地媒體報道據內地媒體報道，，中超北京國安中場張稀哲中超北京國安中場張稀哲1313日將前日將前

往德甲禾夫斯堡往德甲禾夫斯堡，，他在那裡將完成體檢和簽約等一系列事他在那裡將完成體檢和簽約等一系列事

宜宜，，轉會費約轉會費約150150萬歐元萬歐元((約約15001500萬港元萬港元))。。對於張稀哲對於張稀哲

來說來說，，赴歐洲踢球一直是他的夢想赴歐洲踢球一直是他的夢想，，故此他認為追夢的機故此他認為追夢的機

會到來時就要好好把握會到來時就要好好把握，，免得錯過了就後悔免得錯過了就後悔。。
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■廣州恒大(右)直接入亞冠正
賽。 新華社

■國足隊員在訓練中。 新華社

■■張稀哲夢想成真張稀哲夢想成真。。新華社新華社

■魏秋月赴美治療。
新華社

中新網10日電 冬奧會亞軍李
妮娜10日發了一條吐槽微博，講
述了她這兩天與讓座有關的兩件
事。李妮娜在微博中寫道，「吐
槽：昨天坐地鐵，一老大姐不斷暗
示讓我讓座，我看她一眼，直勾勾
的盯着我，沒理她，還不到站不住
的年紀。今天坐地鐵，剛坐下就看
到眼前站了個穿孕婦裝的女人，於
是問她是不是懷孕了，得到肯定的

答覆立刻給她讓座，結果一句謝謝都沒有，我就在她面
前站到下車，都沒看我一眼。下次遇到這樣的事，還得
讓。」不難發現，李妮娜對於「讓座」的態度很鮮明，
不該讓的沒必要讓，該讓的即使受到冷漠對待仍要繼
續。

■■張稀哲將在國安集張稀哲將在國安集
訓保持狀態訓保持狀態。。 新華社新華社

■■張稀哲轉會費約張稀哲轉會費約
150150萬歐元萬歐元。。

新華社新華社

■■魏秋月魏秋月((右右))為奧為奧
運夢努力運夢努力。。 新華社新華社

■■唐韋星唐韋星((左左))和金志錫和金志錫
在比賽中在比賽中。。 新華社新華社

■■李曉霞休戰養病李曉霞休戰養病。。
新華社新華社

微博吐槽


